14/11/2025

LEGISLATIVO



TOMARON CASETAS, EDIFICIOS, VÍAS...

La CNTE vuelve a desatar caos

DE LA REDACCIÓN

Maestros disidentes paralizaron vías, tomaron casetas, bloquearon edificios de gobierno, plazas y armaron plantones en la CDMX, Oaxaca, Chiapas, Guerrero y Zacatecas, en demanda de la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007.

En la capital del país, los contingentes llegaron de madrugada a la zona del Zócalo y quisieron derribar las vallas que protegen Palacio Nacional para que ingresara una comisión de negociación, pero policías los replegaron con polvo químico luego de que se registraron varios conatos de enfrentamiento.

Después, marcharon hacia la Cámara de Diputados, donde se plantaron.

Los docentes anunciaron que este viernes tomarán la caseta de la autopista México-Cuernavaca para permitir el libre paso a los automovilistas.

La presidenta Claudia Sheinbaum criticó las movilizaciones al afirmar que no tienen sentido porque hay una mesa permanente con la Secretaría de Gobernación.

PRIMERA I PÁGINA 8

EXIGEN DEROGAR LA LEY VIGENTE DEL ISSSTE

CNTE instala plantón en torno a San Lázaro

TRAS CHOQUES con la policía en el Zócalo, los docentes marcharon a San Lázaro, donde permanecerán el día de hoy

POR ANTONIO GARCÍA

nacional@gimm.com.mx

En el primer día de su paro nacional, convocado para ayer y hoy, con el objetivo central de derogar la ley vigente del ISSSTE, integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) instalaron un plantón en las inmediaciones

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

PP. 8

14/11/2025

I FGISLATIVO



de la Cámara de Diputados. mientras que en realizaron movilizaciones en estados como Zacatecas. Oaxaca v Chiapas.

Ayer, alrededor de las 5:00 horas, comenzaron a arribar los primeros contingentes del magisterio disidente a la explanada del Zócalo de la Ciudad de México, para realizar una manifestación frente a Palacio Nacional, y donde se registró un primer altercado entre elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina y los docentes, que pretendían que ingresara una camioneta con equipo de sonido.

Posteriormente, tras varios intentos de derribar las vallas instaladas en torno a Palacio Nacional, confrontaciones, dispersión de gas lacrimógeno y polvo químico de extintores, por parte de elementos policiales. los docentes iniciaron una marcha hacia la Cámara de Diputados, donde permanecerán en plantón 48 horas. Se prevé que hoy también se trasladen a la caseta de cobro de la autopista México-Cuernavaca, donde permitirán el libre paso a los automovilistas.

"Fuimos recibidos con gases, con policías que empezaron a rodear, a querer encapsular. Decidimos no arriesgar a ningún compañero y marchamos hacia acá (Cámara de Diputados)". comentó Pedro Hernández. secretario general de la sección nueve de la CNTE.

El dirigente aseguró que al término de la manifestación frente a la Cámara de Diputados se retirarán a sus lugares de origen y programarán, para el día 22 de noviembre, una asamblea nacional para determinar las siguientes acciones de protesta.

En tanto, en Oaxaca, la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) bloqueó los accesos a centros comerciales, carreteras

federales y casetas de peaje.

En Zacatecas, más de 20 mil maestros se unieron al paro nacional.

En Chiapas, maestros de la CNTE se unieron al paro de 48 horas, y

tomaron los accesos del Congreso estatal, así como casetas de peaje en Chiapa de corzo, Berriozábal v Ocozocoautla, en las cuales dieron paso libre a los automovilistas.

Por su parte, integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero tomaron las casetas de la Autopista del Sol y dieron el paso libre a los vehículos.

al acusar que el único diálogo que les ha ofrecido el gobierno federal "fue con gases lacrimógenos".

- Con información de Patricia Briseño, Omar Hernández, Gaspar Romero y Rolando Agutlar



Fotos: Alejandro Aquilai